

## **Dukung Program Ketahanan Pangan, Bhabinkamtibmas Desa Senayan Dampingi Penyaluran Bibit Jagung**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID)**

Nov 9, 2024 - 07:17



Sumbawa Barat NTB – Bhabinkamtibmas Desa Senayan, Bripka Saiful, bersama Babinsa dan Dinas Pertanian Kabupaten Sumbawa Barat, turut mendampingi kegiatan penyaluran bantuan bibit jagung kepada 23 kelompok tani di Desa Senayan, Rabu (06/11/2024).

Acara ini dilaksanakan di Lapangan Bola Desa Senayan, Kecamatan Poto Tano, dengan jumlah bantuan sebanyak 568 karung bibit jagung, yang masing-masing karung berisi 20 kilogram, sehingga total beratnya mencapai 13.160 kilogram.

Hadir dalam acara tersebut juga PS. Kanit Reskrim Polsek Poto Tano, Sekdes, Kepala Dusun, Staf Desa Senayan, serta Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) Desa Senayan. Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan di desa tersebut, yang diharapkan dapat meningkatkan hasil pertanian dan kesejahteraan masyarakat.

Bripka Saiful dalam kesempatan tersebut mengimbau kepada seluruh penerima bantuan untuk menggunakan bibit jagung yang diterima dengan sebaik-baiknya, agar dapat memberikan hasil yang optimal. Selain itu, mengingat tahun 2024 merupakan tahun politik, Bripka Saiful juga mengajak warga Desa Senayan untuk menjaga kebersamaan dan kekompakan meskipun ada perbedaan pilihan dalam Pilkada mendatang.

“Selalu jaga komunikasi yang baik antar warga dan pastikan situasi tetap aman dan kondusif, terutama menjelang Pilkada. Kita semua harus bekerja sama untuk menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Senayan,” ujarnya.

Bripka Saiful juga mengingatkan masyarakat untuk aktif menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Poto Tano. Apabila terjadi gangguan Kamtibmas, diharapkan segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas atau langsung ke Polsek Poto Tano.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya Polri dalam mendukung program pemerintah tentang ketahanan pangan nasional.

“Kegiatan penyaluran bibit jagung berjalan lancar, aman, dan tepat sasaran, dengan antusiasme tinggi dari warga yang menerima bantuan. Diharapkan, bantuan ini dapat meningkatkan produktivitas pertanian di Desa Senayan dan turut berkontribusi pada peningkatan kesejahteraan masyarakat setempat,” ujarnya.(Adb)